
 

 

 
 
 
 

Entrevista / Miguel Ángel Ochoa Sánchez (Presidente de 

la Asociación de Permisionarios y Proveedores de la 

Industria del Entretenimiento, la AIEJA) 
 
 

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “Escuchamos la entrevista la 

semana pasada de Ricardo Monreal y estamos enterados del 

tema y, obviamente, no lo hemos tomado mal, sino al revés, lo 

hemos tomado como un espaldarazo, porque la ley muy antigua, 

es de 1947 y no ha sufrido ninguna modificación en 77 años.  

 

La Industria del Juego en México, reconocida y supervisada por 

la Secretaría de Gobernación a través de su Dirección General 

de Juegos y Sorteos, se encuentra en plena expansión, hemos 

tenido contacto con la Secretaría de Gobernación, también 

hubo contacto con algunos legisladores, pero el anuncio hecho 

por Monreal va en la línea de lo que creemos, una nueva ley que 

actualice 77 años de ausencia de modernidad. 
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4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9317&authkey=!AAbATL4ODUzESKE&ithint

=video&e=cgqafW 
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